







ACCUEIL

BIOGRAPHIE

MES BILLETS SUR...

PRESSE ET MÉDIAS

CHARTE DE COMMENTAIRES

rechercher...

A la Une

Une pierre nommée Laurent Bonnevay

MAR 11

UNE PIERRE NOMMÉE LAURENT BONNEVAY

Écrit par <u>Philippe Doucet</u>. Publié dans <u>A la Une, Actualité du Val d'Oise, Argenteuil, Argenteuil - Bezons, l'Agglomération, <u>Coups de cœur</u></u>



Il est des journées particulières dans la vie d'un Maire. Ce lundi 5 mars en était une, chargée de symboles.

D'abord le symbole du démarrage du chantier – la « première pierre » – de 25 logements sociaux à Argenteuil, à l'angle de l'allée Beethoven et de l'avenue des Martyrs de Chateaubriant. Le symbole de la reconstruction puisqu'il s'agit de logements dont la création a été décidée en 2008, au début de mon mandat. J'attache beaucoup d'importance à honorer l'engagement pris devant les Argenteuillais : remplacer les 500 logements sociaux détruits par mon prédécesseur. Cet engagement sera tenu grâce à cette nouvelle opération et grâce aux nombreuses autres constructions de logements en cours sur la ville et notamment dans le quartier du Val Notre Dame, dans les secteurs d'entrée de ville auparavant occupés par des friches industrielles et urbaines qui n'apportaient rien aux habitants d'Argenteuil.

C'est aussi le symbole de l'attachement que la Municipalité d'Argenteuil et l'office public AB-Habitat portent au logement social. Si nous avons choisi de donner le nom de Laurent Bonnevay à cette nouvelle résidence, c'est pour honorer la mémoire de ce grand parlementaire de notre République, auteur de la loi du 23 décembre 1912 créant les Offices publics d'habitation à bon marché. C'est l'une des cinq lois fondatrices du logement social en France, avant la seconde guerre mondiale, avec la loi Siegfried (1894), la loi Strauss (1906), la loi Ribot (1908) et la loi Loucheur (1928). Député du Rhône de 1902 à 1924 et de 1928 à 1941, l'œuvre politique de Laurent Bonnevay est marquée par les préoccupations sociales et ses convictions républicaines. Il sera, avec 79 de ses collègues, l'honneur du Parlement en refusant de voter les pleins pouvoirs au Maréchal Pétain le 10 juillet 1940.

Les 100 ans de la loi Bonnevay nous renvoient à notre propre histoire, celle du logement social Argenteuillais, dont les premiers HBM sont inaugurés en 1900 rue Ary Scheffer. Celle de la promulgation, à la demande du Conseil Municipal d'Argenteuil, du décret du 15 août 1923 créant « L'Office Public d'Habitations à Bon Marché pour la Commune d'Argenteuil ». Ce décret est d'autant plus important qu'il intervient à un moment où les besoins en logements sur la

MES TWEETS



Rencontre les professionnels de <u>#saı</u> pour évoquer des

solutions pour maintenir et développer l'offre de soins sur <u>#argenteuil</u>

il y a 1 jour



#journéedelafemme : #Argenteuil s'engage tous les jours : maisor

des femmes, groupes de parolipolitique Petite Enfance...
#argenteuilavance

il y a 5 jours



sort du bureau nationa du <u>#PS</u> élargi aux parlementaires:

mobilisation forte autour de @fhollande et discussions constructives #FH2012 #LCCV il y a 7 jours



A <u>#Dijon</u> <u>@fhollande</u> continue sur sa vision la <u>#R</u>épublique qui est

"faite pour l'égalite et la morale publique" <u>#FH2012</u> il y a 10 jours



A <u>#Dijon</u> <u>@fhollande</u> q nous parle de la République, de l'Etat ε

des territoires : "L'Etat, c'est l'arme des désarmés" #FH201; il y a 10 jours



À <u>#Dijon</u> parmi les nombreux Elus locaux pour la défense des

territoires <u>#FH2012</u> <u>#LCCM</u> il y a 10 jours



30 ans de décentralisation : un nouvel élan indispensa ville sont criants. Les prix à la construction ont triplé entre 1914 et 1923 ! C'est enfin ce décret qui permettra à l'Office d'entreprendre sa première construction, en 1930 : la Cité du Tronc ; composée de 99 logements et de 6 commerces. Aujourd'hui, 82 ans après, plus de 34 000 Argenteuillais et Bezonnais sont locataires de l'office AB-Habitat. 314 millions d'euros sont investis entre 2009 et 2014 pour la rénovation de son patrimoine et la construction de nouveaux logements. En baptisant cette nouvelle résidence « Laurent Bonnevay », nous avons souhaité rappeler à chacun comment cela avait été rendu possible.

Pour l'ensemble des symboles qu'elle représente - reconstruction de logements sociaux détruits injustement, attachement d'Argenteuil à son Office public de l'Habitat et engagement de la Municipalité pour la qualité et la diversité du logement – j'ai éprouvé de la fierté à poser la première pierre de la nouvelle résidence AB-Habitat « Laurent Bonnevay » ce lundi 5 mars 2012.

Partager ce billet sur :



Mot-clefs: Argenteuil, Equilibre, Logement, Logement social, Rénovation urbaine, Vivre ensemble. Dynamique argenteuillaise.

Trackback de votre site.

LAISSER UN COMMENTAIRE

Nom *	
Email *	
Site Internet	
Publier le commentaire	

> http://t.co/JaOk8JU3 : rende: vous demain à Dijon #FH2012 #Dijon

il y a 11 jours



30 ans de décentralisation : un nouvel élan indispensa

> http://t.co/JaOk8JU3 #décentralisation #colterr #Defferre

il y a 11 jours

BLOGS D'ÉLUS ARGENTEUILLAIS

- Marie-José Cayzac, adjoi au maire et conseillère régionale
- Dominique Mariette, conseiller municipal délég

MOTS-CLEFS

Equilibre Décentralisation Histoire Avenir Jeunesse Justice Gauche Mixité sociale Argenteuil demain Commerce local Vivre ensemble. Dynamique argentei Prix Olof-Palme Birmanie Nicolas Sarkozy Allemagne Logement Démocratie loca Gestion de la dette Le Changement Argenteu

François Hollanc

citoyenneté <u>Présidentielles</u> Finances locales **Primaires Citoyennes** Finances municipales Vie des quartiers France SI Angela Merkel Aung San Suu Ky Prix Nobel de la Paix politesse Dynamique argenteuillaise Transpo Aménagement Fondation Abbé-Pier Peuple Sécurité Education Memoir Culture Logement social Rénovation urbaine

RÉCENTS

Une pierre nommée Laurent Bonnevay

30 ans de décentralisation : ur nouvel élan indispensable

En l'honneur de Mario Monti...

Rino Della Negra, un combatta de notre temps

Tout commence par l'école

ACTION

Ville d'Argenteuil

Ville de Bezons

Argenteuil-Bezons l'Agglomération

Région Île de France

Union Européenne

Maires des grandes villes de

France

Association des maires de

France

Observatoire des inégalités

Union Sociale pour l'Habitat

POLITIQUE

PS Argenteuil

PS - Fédération du Val d'Oise

Parti Socialiste

Parti des Socialistes Européen

Terra Nova

Fondation Jean Jaurès

L'Espoir à Gauche

François Hollande

Pierre Moscovici

Vincent Peillon

Gérard Collomb

CULTURE

Argenteuil, culture et patrimoine

Théâtre Paul-Eluard de Bezons

Musée d'Orsay

Musée Marmottan

CONTACT



Philippe DOUCET

Maire dArgenteuil 1ère ville du Val d'Oise

contact@philippedoucet.fr

MECONTACTER

Construit avec les standards HTML5 et CSS3 Copyright © 2011 Philippe Doucet